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第 １８ 回 例 会 報 告（１２月６日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ４２名          ・欠席数  １２名 

・当日出席率   ８４.００％               ・前々回修正出席率   ８６．２７％ 

＜欠席会員＞原､平田､片山､眞鍋､松木(徹)､楠橋､岡本､八木(伸) 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､白石 

<11/15欠席補填>(11/9高知西)片山､眞鍋（11/13 今治南)吉良 

◇グエン・ティ・タオ・リーさんスピーチ・2 月中旬の卒論締切に向けて焦っています。有機農業をテーマにした研究です 

が、ベトナムの文献を読むと絶望しかありません。日本のものとは違って何を書いているのかわからず、 

調べても出てこないことばかり。それで自分の調査と新聞記事に基づいてまとめています。ところで 2015 

年の後半から、ベトナムに日本のコンビニエンスストアが進出してきました。その後、地元のスーパー 

もコンビニを展開し、ハノイやダナン、ホーチミンやその周辺に 2年で 1万店舗を数えるまでになって 

います。こうしたミニストアに人が流れ、ベトナムの流通に変革が起きていることも報告します。 

◇幹事報告・12 月のロータリーレートは 1 ドル 112円です。 

     ・クラブ計画書 P.8の 1月 31日開催は誤りで、当日は振替休会になります。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・平尾浩一郎会員（67歳）：先日、電車で優先席を譲られてしまいました。初め 

     ての経験です。また、10 月にはサイクリングしまなみで尾道まで 70km、日頃は車でしか走れない道を快 

走してきました。当クラブの原会員をはじめとした多くのボランティアで成り立っていることに感謝し 

つつ、こうして私はまだまだ元気ですので頑張ります。▼青野淳一会員（49 歳）：40代最後を迎えまし 

た。治りかけた左の五十肩が右に伝播していますが、ゴルフの練習を行う子どもに付き合って週 3回、 

アクティはしはまに通っています。今年は阿部会員のファスティング指南のおかげで体重が 63kgから 

53kgまで減りました。来年は薄くなった頭髪をあらゆる手段を使って増やし、伸ばすことを宣言します。 

年次総会 

◆矢野暢生会長：2020-21 年度の会長指名は慣例に従いパスト会長会で協議の結果、冠康秀会員を選出、お引き受けくだ

さいました。本件は満場の拍手を持ってご賛同いただきました。◆冠康秀次々年度会長：まだまだ勉強不足なので皆さん

にご協力いただき、務めたいと思います。◆菅主浩被選会長：2019-20 年度理事は副会長兼クラブ奉仕委員長・青野淳一

▽幹事・山本剛▽会計・坂本孝弘▽職業奉仕委員長・八木正史▽社会奉仕委員長・辰巳和久▽国際奉仕委員長・田中良史

▽青少年奉仕委員長・重松宗孝の皆さんにお願いします。本件は満場の拍手を持ってご賛同いただきました。 

会員増強委員会アワー 
◆吉田透委員長『会員拡大について』：今期これまでの状況につきましては入会者 3 名、それぞれご紹介くださった会員

に感謝申し上げます。本年の地区研修・協議会で東京西 RC の鈴木さんが RC が直面している問題についてお話しください

ました。会員の高齢化、会員の減少、候補者不在、出席率低下、会員間の意識の違い、女性の未入会。女性の件以外は今

治 RC にも当てはまります。▼ところで今治 RC の魅力とは何でしょう。皆さんにこの場で尋ねた結果は以下の通りです。

異業種交流ビジネス 15 名、社会貢献 28 名、親睦 41 名、人脈 36 名、ポリオ撲滅 0 名、歴史と伝統 12 名、野球やゴルフ

の同好会 3名（数字は吉田委員長目測）。ビジネスを視野に RCに入会する場合、異業種交流や人脈作り、自分自身の成長

と学び、スキル向上、別の会の卒業と仲間との継続、社会的責任を果たす年齢になった、尊敬する先輩や取引先の推薦な

どの理由があるでしょう。これらのセールスポイントを是非覚えていただき、会員拡大につなげるようにしてください。

▼ビジネスで得た利益を会社に還元する機会となり、同時に有益な人脈を獲得し、PR 効果を期待できるのが社会奉仕団体

です。つまり参加することによってリフォーラル（紹介）を通じビジネスが成長することも多々あるのです。地域社会に

貢献することが一番の目的ですが、事業者が定期的に顔を合わせることにより、信頼関係を築く最大のチャンスではない

でしょうか。RCには卒業がないので長期的な交友関係を築くことも可能です。▼では会員拡大の必要性とは何でしょうか。

それはもちろん歴史と伝統ある今治 RC を活性化し、存続させるためです。会員が減少する一方では今治 RC の経営が成り

立ちません。人口が減り、RC の広報も少ない外部環境の中、他の会との競争にさらされつつも、RI からの指示や地区か

らの目標、女性会員増の要求に応えなければなりません。会長の決意の元、皆さんのご協力なくして会員増強はできませ

ん。地域奉仕、職業奉仕をしつつ、楽しい例会のために仲間を増やし、いろいろなことを学んでいきましょう。 
 

次 回 例 会（１２月１３日） 

【 新会員卓話 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 重松 宗孝氏 (12/16)  

   ＜配偶者誕生祝＞ 渡邊 道信氏（12/14） 小堀陽一郎氏(12/14)   木村 敏明(12/14) 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 明高氏（12/19） 

   ＜入会記念日祝＞ 阿部 真弓氏（12/18） 

〔 俥屋 〕 


